

Diagonales : Du danger de s'assoupir au premier rang

23-03-2017

Un cadre communiste du sud-ouest de la Chine a été obligé de démissionner pour avoir piqué un somme en pleine réunion, a rapporté en 2013 l'agence Chine Nouvelle. Jiang Wenhui a dû renoncer à ses fonctions de vice-directeur du Bureau de promotion des investissements du district de Chenggong, dans la province du Yunnan. A Kunming, dans la capitale de la province, il s'était endormi alors qu'il se trouvait au premier rang d'une réunion officielle sur les zones de développement économique. Il avait été réveillé par le chef du Parti communiste de Kunming en personne, qui lui avait reproché de n'être pas intéressé par son travail.

"Qui s'endort médisant se réveille calomnié". Proverbe chinois.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com